
Commissioni di Quartiere: consuntivi 2023 
Davesco-Soragno

La nostra CQ si è dimostrata come sempre molto attiva, in particolare per compiti 
progettuali e propositivi legati al documento progetti di legislatura inviato al 
Municipio in data 2 novembre 2022.  La CQ ha approfondito e investito le proprie 
risorse al fine di attuare in modo concreto quanto riportato nel documento 
specifico inviato al Municipio. 

Ecco di seguito un report riassuntivo: 

Rivivere Davesco-Soragno (piazza di paese e aera di sosta/ristoro) La CQ 
ha proposto ad inizio anno alle associazioni di paesi il progetto casetta/chiosco 
in via Vecchio Tram per un periodo provvisorio di 3 mesi idealmente durante il 
periodo primaverile/estivo. In data 02.02.2023 vi è stato un primo 
incontro/sopralluogo con i servizi preposti del Comune al fine di presentare il 
progetto e compiere tutti i passi necessari. Nonostante il prezioso supporto del 
Comune la CQ non è riuscita in questo primo tentativo di trovare un supporto 
minimo necessario da parte delle associazioni del quartiere al fine di 
concretamente avviare questo bel progetto. Si è deciso di riprovare con una 
comunicazione più efficace e dettagliata a rilanciare verso fine anno il progetto, 
così da poterlo realizzare nel corso del 2024. L’apposita riunione avuta con le 
associazioni in data 18.12.2023 ha portato buoni risultati e ottimismo attorno a 
questa lodevole iniziativa. Per la piazza di paese, nonostante una prima negativa 
risposta da parte del Municipio nella quale informava che non erano previsti 
investimenti di tal genere nel breve/medio termine, si è svolto comunque in data 
27.10.2023 un positivo sopralluogo con i servizi preposti, l’architetto N. Crivelli, al 
fine di illustrare il luogo d’intervento per una soluzione meno onerosa (interventi 
minori) denominata “pop up”. Si attendono le proposte preliminari di tale analisi. 
Valorizzazione percorso pedonale casa-scuola tra Davesco e Soragno 
Anche in questo caso, nonostante il Municipio e il piano dei percorsi pedonali 
comunali non ha considerato prioritaria questa via, abbiamo colto l’occasione del 
sopralluogo dato per la piazza di paese al fine di illustrare gli interventi minori che 
si possono facilmente attuare per rendere fruibile e sicuro tale percorso casa-
scuola. Anche in questo caso siamo in attesa delle proposte e correttivi discussi. 
Sicurezza stradale Purtroppo per quanto riguarda la zona Orello, nel corso del 
2023, dopo un incontro con la delegazione del Cantone e della città di Lugano 
per la sicurezza in zona Orello avvenuto nel 2022, ancora una volta non vi sono 



sostanziali e soddisfacenti sviluppi (zona considerata dalla CQ molto critica e 
pericolosa). Per quanto concerne invece la strada cantonale (zona Soragno) e in 
particolare in prossimità della fermata del bus, sono stati attivati con 
soddisfazione le misure discusse e la CQ ha insistito durante l’anno di 
intensificare i controlli al fine che la nuova segnaletica e rispettivi limiti di velocità 
in questa zona critica e sensibile (vicinanza con le scuole) fossero rispettati. 

Altri temi trattati: 

Agente di quartiere La CQ ha investito diverse segnalazioni nell’ambito 
dell’agente di quartiere, sia per la sicurezza stradale sia per l’ordine pubblico in 
generale. Questa necessità purtroppo è stata data dal fatto che il nostro agente 
di quartiere è stato attribuito su un totale di 3 quartieri e questa situazione è 
ritenuta dalla CQ insoddisfacente e preoccupante. Il tempo limitato investito sul 
nostro quartiere non è sufficiente al fine di svolgere i propri compiti in modo 
ottimale e continuo. Via Vecchio Tram Anche in questo caso, nonostante i 
presupposti dati da un sopralluogo effettuato con l’on. Schnellmann, e scambio di 
corrispondenza con i servizi preposti, non vi sono stati soddisfacenti sviluppi 
nell’ambito della messa in sicurezza alcuni punti della pista ciclabile ritenuti 
pericolosi dalla commissione di quartiere. Piazza in Festa La CQ ha promosso 
attivamente l’organizzazione della festa coinvolgendo le associazioni del 
quartiere. Questa ha avuto luogo in data 17.06.2023 con un buon successo. La 
festa di quartiere è ormai diventata un appuntamento importante per la 
collettività e le associazioni che vi partecipano. Segnalazioni e risposte Nel 
corso del 2023 la CQ ha trasmesso 20 segnalazioni all’UQ. 


